

# 神納地域まちづくり新聞

第24号 発行：神納地域まちづくり協議会



校門脇に設置された記念碑と二宮金次郎像



【閉校記念もちつき大会と記念碑のお披露目式】

11月10日(日) 神納小学校の伝統行事でもある、PTA主催のもちつき大会と、閉校記念事業実行委員会が主催する「お笑い集団NAMAKARIによるハラエティーション」と記念碑のお披露目式が開催されました。

午前中にもちつき大会後、PTAからお菓子の話合せのプレゼントがありその一つのお菓子の外袋に小学校の体育館の写真と「神納小学校閉校記念もちつき大会」と印字された「亀田製菓のハッピーターン」が配られました。全員で雑煮餅をご馳走になり、午後からは、神納小学校の校舎や先生方を題材にしたハラエティーションそして、最後のお披露目式では閉校記念事業実行委員の有明集落の山田区长より、体育館入口脇に設置してあった二宮金次郎像を移設し記念碑と共に設置された事などの説明があり立派な記念碑のお披露目がありました。

この日は、最後のもちつき大会で寂しい日でもありませんが、心に残ることも楽しく賑やかな1日でした。

## 令和元年度 各集落の話



※ここに掲載の写真は、各集落の主な行事やイベントを掲載しました。

【有明集落 『子ども神輿』  
『納涼盆踊り大会』】

8月7日(水) 集落の子ども達が権現様に集まり、子ども神輿を引いて集落内を巡行しました。

8月17日(土) 帰省客や、子どもからお年寄りまで楽しめた大盆踊りとなりました。中には仮装姿での参加があり、会場を大いに盛り上げ、にぎやかなお盆の1日となりました。

### ■ 集落支援事業

各集落では、環境整備やイベントを通し顔の見える形で世代を超えた交流と親睦を図り、互いに信頼関係と団結を深めた1日になりました。

令和2年度のまちづくり事業も大勢のご参加と、ご理解・ご協力をお願いいたします。

### 新型コロナウイルスには十分注意しましょう！

- まずは手洗いが大切です。こまめに石鹸やアルコール消毒液などで手を洗いましょう。
- 持病のある方、ご高齢の方は、出来るだけ人込みの多い場所を避けるなど、より一層注意してください。

### 神納地域まちづくり協議会『令和2年度 通常総会』のご案内

- ◇ 日 時 令和2年4月15日(水) 午後7時00分～
- ◇ 会 場 有明集落開発センター

※どなたでも傍聴できますので、是非おいでください。

【新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、開催や傍聴について変更になる場合がございます。】

※村上市のホームページで「市民協働のまちづくり」を紹介しています。是非ご覧ください。

- ご意見・ご感想・問い合わせ
- ◆村上市神林支所 地域振興課自治振興室 担当： 鴻鳥(こうじま)
- ◆電話・告知端末 66-6122
- ◆E-mail k.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp
- ◆URL http://www.city.murakami.lg.jp/

◇神林地区で「インスタグラム」はじめました。

この機会にインスタはじめてみませんか？  
かみはやしの魅力をみなさんと発信をお願いします。

「いいね」、「大好き」を見つけて『#かみはやし』で投稿



令和元年度 各集落の話題

【山田・岩野沢集落『収穫感謝祭』秋神楽』

8月31日(土)秋神楽で剣舞と獅子舞を行いました。神納地域では残念ながら山田集落のみになりました。10月20日(日)チュウリップの球根の植栽を行い、その後、ピンコゲームなどを行い集落住民の交流と親睦を深めた1日となりました。



【飯岡集落『環境整備、観桜会』】

4月21日(日)飯岡市内のこみ拾いを行ったあと、沢田堤までの沿線を散策し満開の桜を満喫。その後会場を公会堂に移しゲームやカラオケなどをを行い、集落住民の交流と親睦を図り観桜会を盛大に行いました。



【桃川集落『桃川峠さわやか街道クリーン作戦』『環境整備と大交流会』『盆踊り』】

4月21日(日)こみのないきれいな街道を目指してクリーン作戦を行いました。8月15日(木)盆踊りを行いました。一時中断していましたが平成27年に復活し、現在では趣向を凝らし賑やかに行っています。10月6日(日)清掃活動と交流会を神納小学校の小山校長先生と小池教頭先生そして、関川村在住のミュージシャン「小沢いずみ」さんをお招きし盛大に開催しました。



【河内集落『ホテルの里づくりとライ麦収穫体験会&リース作り』『わら細工の集い』】

6月下旬から8月上旬にかけて区民全員でホテルの住みやすい環境づくりと、鑑賞に来ていただいた方にホテルの生感について説明を行いました。6月30日(日)には、一般参加者を募集してライ麦収穫体験会とリース作りを行いました。2月16日(日)一般参加者を募集しわら細工の集いが開催されました。



令和元年度 各集落の話題

【南大平集落『第7回鯉っちゃんフェスティバル』『優婆様(うばさま)』】

6月30日(日)世代間の交流を目的にミニゲームや懇親会を開催いたしました。8月10日(月)に集落の光泉庵では優婆様(うばさま)が行われました。安産の御神仏として知られ、昔は道かすり減るほど行列ができたといわれています。



【指合集落『統一賽の神』】

1月13日(月・成人の日)午前中に竹とわらで積み上げた賽の神を作り、午後からは、甘酒やお汁粉などをいただきながらゲームを行いました。賽の神を行いました。



【殿岡集落『灯籠流し』『避難訓練』】

8月15日(木)石川両岸にぼんぼりと灯籠を配置し灯籠流しを行いました。10月13日(日)避難訓練を実施。消防団による消防ポンプでの放水の実演。その後、交流会を行いました。



【小出集落『環境整備と、お花見交流会』『秋神楽』】

4月21日(日)大きく育った満開の桜を眺め、親睦会を行いました。今年から夜の桜を一番引き立たせるため、ライトアップを行い例年になく春を満喫できました。8月31日(土)9月1日の秋神楽に合わせ、しめ縄作りを行いました。午前8時から作業を行い、夜はしめ縄を担ぎ五穀豊穡・家内安全を祈願し各家庭へ巡行しました。各家庭の玄関先では神楽唄をうたいにきやかな夜を過ごしました。

